



埼玉県飯能市と横浜市中区の友好交流10周年を記念し、
友好交流推進宣言を行います！



飯能市と横浜市中区は、平成25年3月の鉄道相互直通運転開始により、広域的な鉄道ネットワークの起点・終点駅（飯能駅⇔元町・中華街駅）を有する関係となりました。

平成26年3月に飯能市と横浜市中区は友好交流協定を締結し、同年8月には西武鉄道(株)、横浜高速鉄道(株)並びに飯能及び横浜商工会議所を含めた6団体による「飯能市・横浜市中区友好交流協議会」を発足させ、交流を推進してきました。

この度交流10周年を迎え、さらなる交流を深めていくことを目的として、新井 重治 飯能市長及び小林 英二 横浜市中区長が友好交流推進宣言を行います。

1 日時

2月10日（土）14時25分頃（みなとみらい線開業20周年記念特設イベント※の中で実施）

※ イベントは14時00分から17時00分まで

中区マスコットキャラクター「スウィンギー」
もイベントに参加します！！



2 場所

元町ショッピングストリート（みなとみらい線元町・中華街駅5番口からすぐ）

3 友好交流について

例年、両都市で行われる地域イベント（飯能新緑ツーデーマーチ、飯能まつり、中区民まつり）に相互参加するとともに、令和元年には交流5周年を記念し、中区民120名が飯能市を訪れる「ムーミンバレーパークツアー」を行いました。

交流10周年となる今年については、飯能市民が中区を訪れるツアーを検討中です。



中区民まつり（ハローよこはま2023）での様子

飯能市のイメージキャラクター夢馬「むーま」とスウィンギーです！

お問合せ先

中区区政推進課長 瀧澤 恭和 Tel 045-224-8120